

山形さ、きてけらっしゃい！

No.4

花笠踊り ♪ やっしょ～まかしょ～しゃんしゃんしゃん～♪



暖かい日差しの中、雪もとけ、だんだん山形にも春が近づいています。

第50回全国保育問題研究集会山形集会の閉会集会にて山形の夏のお祭り「花笠踊り」を全国の皆さんに披露する事になりました。

今、山形大学のサークル「」さんと一緒に♪ やっしょ～まかしょ～しゃんしゃんしゃん♪ のリズムに合わせて、花笠踊りの練習中です。

2/16 (水) 3回目の練習を終え！！集まりました！

『市内から**50名**の参加』

平日の保育の後にもかかわらず、練習に**50名**の保育士が集まっています。（ご苦労様です）フレッシュな山形大学の学生さんと一緒に、体を動かし花笠を回しながらとても気持ちの良い汗を流しています。ほどよい疲れと充実感で笑顔に！今は一生懸命でまだまだ表情の固いところもありますが（苦笑）

6月5日（日）本番には！キラキラ輝く素敵な笑顔で全国の皆さんをお迎えしたいと思います。

当日は…総勢70名でお迎えます！

山形大学のサークル「四面楚歌」さんと

保育士とのコラボレーション！！

『花笠踊り』にもいろいろな流派があり、チーム保育士は、“とびなみ” “かえりでら” “かけこみでら” “正調” という4つの流派に挑戦しています。

花笠の歌も15番まであり、ただ今、いろいろな流派を組み合わせ、サークルの方と 全体の構成を考えています。どんなコラボレーションになるのか？おたのしみに！

ひと足早い熱い山形の夏を感じていってください。全国の皆さんまっていまーす！



山形保問研 花笠っ子ちゃん